



República de Guinea Ecuatorial
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

Oficina de Información Diplomática



Dos altos funcionarios del ministerio de Exteriores toman posesión de sus nuevas responsabilidades

Los recientemente nombrado Embajador-Encargado de Misiones y el nuevo Director General de Asuntos Consulares, Culturales, Jurídicos y Diáspora Agustin-Gaspar Nguema Eñeso y Pascual Nsue Eyi respectivamente, han tomado posesión de sus nuevas responsabilidades.

Estos cambios surgen como consecuencia del decreto 71/2020, de fecha 9 de septiembre, por el que se nombra Directores Generales, Directores Generales Adjuntos y Asimilados de los diferentes Departamentos Ministeriales de la Administración Civil del Estado.

La breve ceremonia se ha llevado a cabo en la tarde de hoy en una de las salas de actos del ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación en Malabo II, en presencia de los funcionarios de esta unidad administrativa y del secretario general de este departamento ministerial, en Malabo II.

Pedro Nguema Ndong, viceministro del ramo, quien presidía el acto felicitó a los recién nombrados por esta nueva confianza depositada en ellos, agradeciéndoles además los servicios prestados; puesto que dijo, ambos tienen bastante experiencia en estos campos y se enfrentarán a los desafíos que en el futuro se les presente.

En esta nueva era, el miembro del gobierno urgió además en la necesidad del trabajo en equipo, respeto a la jerarquía; además de la transparencia en la gestión de la cosa pública.

Malabo, 15 de septiembre de 2020

